

## Gran éxito formativo para ATEIA Bahía de Algeciras

ATEIA Bahía de Algeciras está de enhorabuena. Todos los alumnos de sus cursos teórico prácticos de preparación de Representante Aduanero, 30 alumnos en total que se han presentado a la prueba oficial de Representante Aduanero publicada mañana en el BOE han aprobado la convocatoria consiguiendo así la ansiada capacitación oficial sin cuya titulación no podrán realizarse despachos de aduanas a partir de 2020. Con este este pleno, ATEIA Bahía de Algeciras se consolida como un referente de calidad en la formación especializada.

Sus responsables y equipo docente se muestran muy satisfechos con los resultados, ya están trabajando en los nuevos cursos para otoño de 2019 y la temporada 2020. Traslada a todos sus alumnos la enhorabuena por el esfuerzo recompensado con el éxito obtenido.

